
第２回 彦根市都市再生整備計画（彦根駅周辺地区） 

策定委員会 議事概要 
 

平成３０年８月３０日（木）に第 2 回彦根市都市再生整備計画（彦根駅周辺地区）策定委員

会を開催しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会議の流れ 

 

 

 

 

 

 

 

■委員からの主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■今後の予定 

１．開会挨拶 ：都市建設部長より挨拶 

２．資料の説明：世界遺産登録の現状説明 

       ：地区まちづくり計画案について 

       ：アンケート調査の実施について 

       ：質疑応答 

３．今後の予定：都市計画課（事務局）より説明 

４．閉会挨拶 ：都市建設部次長より挨拶 

○世界遺産登録に向けた歴史的資源の保全のため、都市計画と連動させながら今よりもう

少し強い規制をかけることが必要かもしれない。 

○世界遺産登録に向けて、保全と利活用を両立させていくことが必要と考えられる。 

○まちづくり計画案には、具体的な実施が決まっていなくても、新交通システムを視野に

入れていることを記載しておいた方が良い。 

○まちづくり計画案に記載されている事業はハード施策ばかりなので、ソフト施策も必要

と思われる。 

○まちづくり計画案で意図している「交流」について、具体的なイメージを持つことが必

要と考えられる。 

○まちづくり計画の作成に当たっては、一般の人に意図することが分かりやすく伝わるか

どうかに留意することが必要である。 

○アンケート調査は、都市再生整備計画区域に含まれる小学校区内に居住する市民を対象

に行うため、そこを意識した内容・表現とするよう留意することが必要である。 

○頂きましたご意見を踏まえ、彦根市都市再生整備計画（彦根駅周辺地区）を策定してい

きます。次回の委員会は 10 月中頃の開催を予定しています。 


